

rières; à la suite a eu lieu un salut solennel pendant lequel les fidèles ont chanté, tous ensemble les hymnes sacrées.

Le lendemain matin, à 6 heures, a été célébré le saint sacrifice de la messe; près de 700 personnes ont reçu la sainte communion qui a été donnée avant et pendant la messe. Toute cette journée l'affluence était si considérable qu'il fallait attendre longtemps à la porte avant que de pouvoir entrer; on a été obligé de remettre par trois fois de l'eau bénite dans les bénitiers.

Les visiteurs après avoir prié et avoir fait passer des chapelets et des médailles sur la relique, placée au bas du maître-autel, venaient dévotement baiser les pieds de la statue de saint François d'Assise.

Cette statue, d'une grande beauté et qui rend bien le caractère ascétique de saint François, avait été donnée au R. P. Cazeau par les tertiaires. Ils l'ont rachetée après la mort du P. Cazeau, en souvenir de leur regretté directeur et elle restera désormais dans leur sanctuaire.

Nous avons remarqué que la foule n'avait jamais été si grande dans ces trois églises que cette année; on n'en doit pas être surpris et on doit y voir le résultat des exhortations de Sa Sainteté Léon XIII qui dans sa dernière encyclique a recommandé aux fidèles de s'attacher par dessus tout à l'ordre de saint François.

En voyant cette multitude se renouvelant sans cesse, nous nous sommes rappelé que le R. P. Frédéric, dans le premier sermon, qu'il avait fait à Québec, avait rapporté les paroles suivantes, adressées à lui-même par le Souverain Pontife: "Puisque vous allez au Canada, répandez y partout le Tiers-Ordre, car je suis d'opinion que le monde ne sera sauvé que par le Tiers-Ordre."

La paroisse de Sainte-Anne du Bout de l'Île a célébré avec une grande pompe sa fête le 21 juillet dernier.

Près de 800 communicants se sont approchés le matin de la sainte table. La grand'messe a été chantée par M. Perrault, curé de Sainte-Geneviève, assisté du R. P. Lecavalier, et de M. l'abbé Graton, comme diacre et sous-diacre.

Dans son sermon le R. P. Fader, de la compagnie de Jésus, fit voir la bonté et la grande puissance de Sainte-Anne.

Après les vêpres, suivies de la bénédiction du T. S. Sacrement, furent bénies deux statues: l'Ange-Gardien et saint Jean-Baptiste, qui ont été données par des paroissiens et qui sont placées dans le parterre de l'église. Puis presque tous les paroissiens, sur l'invitation de leur curé, M. Chevrefils, se rendirent à l'extrémité de la paroisse pour assister à la bénédiction d'une croix, érigée par M. Téléphore Madore.

D'après des renseignements erronés, nous avons annoncé que le regretté abbé Levesque avait pris la fièvre typhoïde dans sa paroisse où cette maladie régnait.